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新型コロナ感染症が鎮静化する中、今後の町会運営の課題を考える　　会長　小林富次

平成 25 年から 12 年四区長を

　 務めた渡辺○○さんに代わ

　　り環境衛生担当理事から

　四区長に就任した菅野○○

さん。車大好きの物知りです。

その渡辺正夫さんの抜けた理

　事を補充する意味で新規就

　　任した安齋○○さん。

　菅野○○さんに代わり環境

衛生を担当します。

定年で惜しまれて退任した落

合俶子民生委員の代わりに

登場したのが遠藤○○新

民生委員。落合さんの担当

地区を務めます。

新しい野田連合長寿会会長の

及川○○さん。突然死去さ

れた児玉さんの後任です。

暇を持て余す 65 歳以上方は

Welcome( ウェルカム ) です。
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監査会の様子令和５年度総代会の様子

 

５０年間ごちそうさまでした

西町跨線橋の跨道橋工事用巨大クレーン

ふくしまシティハーフマラソン


